



Acciones de ICA caen a otro mínimo histórico: 2.71 pesos

El pasado 18 de diciembre, ICA informó que incumplió con el pago de intereses de un bono de 31 millones de dólares. Tras el anuncio, los títulos de la constructora cayeron a niveles mínimos desde hace más de una década.

Las acciones de la constructora mexicana ICA cayeron el lunes en la bolsa local hasta un nuevo mínimo histórico, mientras la compañía enfrenta una escasa liquidez que la obliga a vender activos y a trabajar en la reestructuración de su pesada deuda.

Sus papeles cayeron a 2.71 pesos desde el mínimo anterior de 2.75 pesos que registró el 2 de diciembre del año pasado.

Posteriormente, los títulos de ICA moderaron su descenso a 2.72 pesos, con una baja de 2.51%.

El pasado 18 de diciembre, ICA informó que incumplió con el pago de intereses de un bono de 31 millones de dólares. Tras el anuncio, los títulos de la constructora cayeron a niveles mínimos desde hace más de una década.

El incumplimiento de la constructora mexicana ICA, la mayor del país, al pago de intereses de un bono tendrá un impacto relativamente bajo en los bancos mexicanos dada su moderada exposición, dijo el pasado 23 de diciembre la calificadora Fitch Ratings.

Según Fitch, seis de los siete bancos más grandes de México tienen una exposición total a ICA por alrededor de 726 mdd, incluyendo préstamos directos y otros vínculos indirectos.